

Dame Veuve Jean St-Pierre, en religion Sœur S. Jean, décédée subitement à St-Roch de Québec le 22 août, à l'âge de 80 ans, après cinq années de profession.

Sa mort subite n'a pas été imprévue, elle s'y préparait depuis longtemps, elle s'approchait très souvent des Sacrements. Le Tiers-Ordre faisait toute sa joie et son bonheur ici-bas. Chrétienne dans la force du mot elle éleva ses enfants si bien qu'aujourd'hui tous sont entrés dans le Tiers-Ordre et s'y distinguent par leur ferveur exemplaire.

Delle Séraphine Lafrenière, décédée à Montréal le 10 septembre à l'âge de 70 ans.

Dame Jos. Grenier, décédée à Montréal à l'âge de 51 ans, après 16 années de profession.

Delle Marie Léda Langlois, en religion Sœur Marie du Calvaire, décédée à St-Sauveur de Québec le 1er septembre, après 6 années de profession, dans la 40e année de son âge.

Dame Céline Painchaud, en religion Sœur Ste Philomène, décédée à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 7 octobre dans sa 31e année.

Montréal. — Dame Bells, décédée après 5 ans de profession.

Dame Joseph Grenier, après 19 ans de profession.

Dame Lefebvre.

Delle Sénécal qui a fait profession sur son lit de mort.

Dame Veuve Martin Brennan, née Mary Coury, décédée le 22 septembre 1897. C'était une des plus anciennes Sœurs de la Fraternité.

Laprairie. — Dame Emery Brosseau, née Maria Ste Marie, décédée le 1er octobre.

La Présentation. — Delle Régina Phaneuf, décédée le 13 décembre 1896, à l'âge de 23 ans.

Delle Eléonore Jacques, le 13 janvier 1897, à l'âge de 80 ans.

Delle Christine Petit, le 12 mars 1897, âgée de 64 ans.

Dme Edouard Arpin, le 3 juin 1897, âgée de 87 ans.

Dame Joseph Bouvier, le 15 juillet 1897, âgée de 24 ans.

Delle Cordélia Bérard, le 19 juillet 1897, âgée de 32 ans.

Dame Jos. Phaneuf, le 28 août 1897, âgée de 75 ans.

Québec. — Défunts de l'Association du chemin de croix perpétuel :

M. Prospère Larose, décédé à l'âge de 41 ans.

Dame Elise Boutin, décédée à l'âge de 41 ans.

Dame Adelaïde Bédard, décédée à l'âge de 43 ans.

Dame Eulalie Déry, décédée à l'âge de 68 ans.

M. Ferdinand Gauvreau, décédé à l'âge de 50 ans.

M. Pierre Daspe, décédé à St-Sauveur le 30 septembre, à l'âge de 58 ans, après 2 mois de noviciat. Il faisait également partie de la Fraternité.